



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Polsek Widasari Gelar Patroli Malam dan Sampaikan Himbauan Kamtibmas kepada Remaja

Indramayu - INDRAMAYU.FR.N.CO.ID

Aug 11, 2023 - 22:27



Polsek Widasari Gelar Patroli Malam dan Sampaikan Himbauan Kamtibmas kepada Remaja

Indramayu - Kepolisian Sektor (Polsek) Widasari jajaran Polres Indramayu Polda Jabar kembali melaksanakan patroli malam guna memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) kepada remaja di wilayahnya.

Jumat (11/8/2023)

Patroli ini dilakukan dengan tujuan untuk memberikan pemahaman kepada generasi muda tentang pentingnya menjaga keselamatan dan berpartisipasi dalam menciptakan lingkungan yang aman.

Petugas patroli dari Polsek Widasari bergerak melintasi area yang sering menjadi tempat berkumpulnya remaja pada malam hari. Mereka menghampiri remaja-remaja yang ditemui, berinteraksi dengan mereka, dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang relevan dengan lingkungan sekitar.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari, AKP Warmad menyatakan alasan di balik kegiatan patroli malam ini.

"Remaja merupakan aset berharga bagi masa depan negara. Kami ingin mengajak mereka untuk turut menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, serta memberikan pemahaman tentang resiko-resiko kejahatan," ujarnya.

Selama patroli, petugas juga memberikan himbauan kepada remaja tentang pencegahan perilaku berisiko seperti tawuran, penyalahgunaan narkoba, dan tindakan kenakalan remaja lainnya.

Himbauan ini disampaikan secara santun dan penuh perhatian, dengan harapan dapat memberikan pengaruh positif kepada remaja.

Dengan melaksanakan patroli malam dan menyampaikan himbauan kamtibmas kepada remaja, Polsek Widasari menunjukkan komitmen mereka dalam memberikan edukasi dan perhatian kepada generasi muda.

"Upaya ini diharapkan dapat membentuk pemahaman positif dan menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan beradab bagi remaja serta seluruh masyarakat di wilayah Kecamatan Widasari," harap Kapolsek.